

ひよこ組エンゼル通信(運動会号) 令和5年10月



6月からスタートして、6人のひよこ組です。初めは、おうちの人と離れて泣いていた子ども達も、今では、いつもニコニコ、ご飯もモリモリ食べて元気いっぱいです！

「おいで～」と声をかけると、ハイハイやよちよち歩きをしてそばまで来てくれ、その笑顔に、思わずぎゅ～♡としてしまいます。「バイバイ」と手を振ると、みんなで振り返したり、「いないいないばあ！」と見つめ合ったりしています。高い所に登ってみようしたり、狭いところに入ってみたいと、体を動かすことを楽しんでます。

初めての運動会！おうちの人と一緒に、楽しく参加出来たらいい♡と思います。



ピクニック!わ～い♡

かわいいおさるに変身します。好きな動物にタッチしたり、山を登ったり、風船マットに乗ってゆらゆら♪
最後は、車に乗って引っ張ってもらいます。
おうちの人と一緒に楽しいピクニックにしゅっぱ～つ!!



いえーい! タッチ

☆
たぬきのおなかやライオンのたてがみなど、動物たちの仕掛けで遊びます。



ぽよよ～ん♪

風船マットにぱた～んと倒れて手足を動かしたり、ぽよんぽよんした乗り心地を楽しんだりして

登るのだいすき♡入るのだ～いすき♡

マットや巧技台、車を準備していると、目をキラキラさせてとんできます。
今日はどこに行こうかなあ～

くだもの、ど～ぞっ♡



らったらったらん



「らったらったらん」の曲に合わせて、おうちの人に抱っこしてもらったり、いないいないばあ！をしたり高い高いをしてみよう、かわいいふれあい遊びです。



わ～い☆

曲が聞こえると「抱っこして～」と、両手を広げて待っています。



運動会たのしみま～す☆

